

学校だより



い

ち

は

ら

No. 1 4 (R6.3.15) <https://www.chiba-c.ed.jp/ichihara-sh> 千葉県立市原特別支援学校

そつぎょう ご卒業おめでとうございます



春の気配が感じられる季節となり、本日、市原特別支援学校の卒業式が行われました。小学部6年生10名、中学部3年生19名、高等部29名の皆さんが卒業式を迎えました。あらためて、卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

卒業生の皆さんは、それぞれの学部で良き先輩として、学部での取組や生活単元学習、作業学習だけでなく、いちようまつりやいちようフェアなどの学校行事も常に学部のけん引役として引っ張ってくれました。卒業生の皆さんはいつも後輩たちの憧れでした。

4月からは、小学部、中学部の皆さんは次の学部へ、そして高等部の皆さんは社会へと歩みを進めますが、この市原特別支援学校で培った知識や経験を力に、新しい場所で、より一層輝きを増してほしいと思います。

保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。日頃より本校の教育活動にご協力いただき感謝申し上げます。今日、この良き日を迎えるまで、それぞれ楽しいこと、つらいことなど様々だったと思いますが、お子様は立派に成長し、たくましさも感じられるようになりました。私たち教職員一同も無事卒業式を迎えられたことに感激しております。

今後とも、この市原特別支援学校が卒業生の誇りとなるよう、在校生と共に新たな学校づくりに挑んでまいりますので、ご支援とご協力をお願い申し上げます。

(校長 原口明雄)

こうとうぶ そつぎょう よ 高等部 卒業に寄せて・・・

本日、高等部を旅立つ皆さん、ご卒業おめでとうございます。

今年度は、さまざまな制限が解除され、以前のような盛り上がりを見せた1年でした。修学旅行で友達と一緒にホテルに泊まったり、いちようまつりやいちようフェアでは多くのお客様に作業製品を販売したりと、たくさんの思い出を作ることができました。また、生徒会や各委員会活動を通して、自分の役割を果たすだけでなく学校全体に貢献する姿は、最高学年として立派でした。それぞれが自分の課題に対して真剣に向き合い、成長した成果です。4月からは、いよいよ社会人ですね。新しい環境で、新しい仲間と出会い、キラキラ輝く毎日が待っています。ぜひ挑戦する気持ちを忘れず、それぞれの道で活躍することを心より応援しています。

(高等部主事 石渡高生)



ちゅうがくぶ **中学部** そつぎょう **ご卒業おめでとうございます**



中学部の生活は楽しかったですか？何かに一生懸命になれましたか？卒業を迎え、3年前にみなさんが入学したときのことを思い出します。初めて関わる職員、新しい教室、緊張の入学式、誰もが不安だったことと思います。学習に関して、作業学習など初めて取り組む学習に戸惑うことも多かったことと思います。学習が始まる時刻になっても、なかなか準備や移動ができていない、ということも度々ありました。今のみなさんはどうでしょうか？自分からやるべきことに取り組み、作業班では班長や販売会の実行委員に立候補したり、生徒会役員として学部・学校の中心となって活動したりしています。この3年間で、みなさんはとても大きく成長しました。それは、毎日の学習や色々な人との関わりを通して得たもの、その一つ一つの積み重ねがあったからこそだと思います。一日一日の変化はわかりにくいものですが、こうして振り返ると、歩んできた道のりに、きっと自信をもてるはずです。高校生になれば、また新しい環境での生活が始まります。戸惑うこと、大変なことも当然あるかもしれません。そんなときは、中学部で得た自信を思い出してください。そして焦らず一歩一歩、進んでください。一歩一歩、一つ一つの積み重ねがまた、みなさんの新しい自信になるはずです。これからもみなさんの成長を楽しみに、応援しています。

(中学部主事 大塚貴文)

しょうがくぶ **小学部** じしん **自信をもって新たな一歩を踏み出そう！**



6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。小さかったみなさんが、心も体も大きく成長し、小学部を巣立つ時がやってきました。入学の頃からみなさんを見ていた私は、うれしいような、さびしいような気持ちでいっぱいです。

振り返れば、みなさんは一年一年ゆっくり確実に学びを積み重ねてきました。どの子も自分の力でできることが増えて自信がつき、穏やかでにこやかな表情がたくさん見られるようになったと感じます。折々重複学級と普通学級と一緒に学習し、交流も深まりました。昨年度の宿泊学習や今年度の修学旅行では、10人が仲良く協力して校外での活動に参加することができましたね。6年生の合言葉(クラス目標)は、「だいじなともだち」です。この言葉通り、10人の仲間と共に笑ったり泣いたり怒ったり...いろいろなことを一緒に経験して、小学部での素敵な思い出ができたと思います。

4月からは中学生。小学部でたくさんのことを学んだので、自信をもって新しい生活への一歩を踏み出しましょう。中学部でも「だいじなともだち」に出会って、元気で楽しい学校生活を送ってくださいね。小学部の職員全員で応援しています。

(小学部主事 片岡ちぐさ)

小学部・中学部の卒業学年の児童生徒の皆さんは、明日から春休みです。体調を崩さないように気をつけてください。4月11日(木)の入学式に元気な皆さんにお会いできることを楽しみにしています。

